
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国

《会　長　報　告》
　○　明けましておめでとうございます。年が明け

て 10 日程経ちますが、皆さんご家族と共に健
やかな新春を迎えられ、新たな気持ちでお仕
事もスタートされたことと思います。

　　　ロータリーに関しましても「元気で楽しいク
ラブ創り」に向けて昨年同様、本年も会員皆
様のご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げ
ます。

　　　年頭経済、金融関係の専門家の話を新聞や
テレビ等で読み聞きしますと

　　　景気の拡大が続いて今年で 6 年目になるそ
うであります。

　　　今年一年続きますとリーマンショックの前を
超えて、戦後で最も長い景気拡大になるそう
であります。そして今年もゆるやかな拡大が続
いていくというのが多くの専門家の見方である
ようであります。

　　　株価もニューヨークや上海市場の好調を背
景に順調に上がっているようであります。

　　　日本経済景気拡大の牽引車は大手企業、都
市部が中心であることは変わりありませんが、
少しづつ地方や製造業中心に中小企業にも明
るい兆しが見えてきているようであります。一
方で企業間・都市間競争はより激化し、いわ
ゆる勝ち組、負け組といった格差の拡大も広
がっていると専門家は指摘しております。

　　　また世界経済の動向に影響を及ぼす、アメ
リカ・中国の経済状況に加えて、海外の不安
材料である中東問題や緊張が続く北朝鮮問題、
北朝鮮問題はオリンピックを前に対話に明るい
兆しは見えてきたものの、依然不安要素は消
えず、平成の空襲警報である、J アラートが鳴
り響くことのない平和の日々であって欲しいと
願う次第です。

　　　新年はロータリー年度にとっては折り返し地
点、これから後半を迎えていくわけであります
が、単年度制の役員・委員会構成の組織運営
の中で、改革や問題解決を加速させ次年度運
営に反映させるためには 3月中には本年度のま
とめを行い、「元気で楽しいクラブ創り」へ更
にバージョンアップできますように、篠田エレ
クト、千野幹事予定者と引継ぎ・次年度運営
の協議を 4 月ぐらいから始めていきたいと思っ
ています。

　　　具体的にはここ数年、特に会員数が 60 名を
割ってから単年度収支が赤字決算で繰越金の
減少が続いております。その歯止めをかけるた
めに、前年度踏襲でなく、事業予算の見直し
が柔軟に対応できるように、2016 年 RI 規定
審議会で決定しました「例会の頻度・形式・
出席に関する柔軟性、」「会員種類に関する柔
軟性」を基に、決定事項に対して選択を可能
にするため、長野東ロータリークラブ細則、内
規の見直しを検討していきたいと思っておりま
す。すでに幾つかのクラブは見直しされていま
す。具体的な案文出来ましたら、皆さんにお示
ししてご協議いただきたいと思います。

　　　またこれまで無関心で、あまりに放任主義
すぎましたローターアクトクラブの事業・活動、
会計の透明性を図っていく共に、事業活動の
在り方を親クラブとしてローターアクトのメン
バーと共に協議検討していきたいと思います。

　　　ローターアクトについては当クラブの問題だ
けでなく、県内 10 クラブの総会員数が現在 55
名程度であります。1 クラブ平均 5 名、存続の
危機に陥っているローターアクトクラブが複数
存在しております。地区含めて改善に取り組
むべき課題だと認識しております。あと半年あ
るというより、スパートを掛けて 3 ヶ月程でま
とめていかないと次年度に良い意味での引継
ぎが出来ないと思っています。それらに関しまし
ても会員皆様のご協力をよろしくお願いします。
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　　　最後に、本年が皆様にとりまして、ご健勝
で幸多い年となることをご祈念申し上げ、年頭
の会長報告とさせていただきます。

　　　ありがとうございました。

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
　　ご本人：加藤　良雄君、宮澤　与一君
　　　　　　 倉田　英彦君、加藤　秀俊君
　　　　　　 田中　宏昌君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
　　ご夫人： 土屋　磯司君（昌子さん） 
　　　　　　 岡宮　照行君（光子さん）
　　　　　　中澤　　勝君（佳子さん） 
　　　　　　 加藤　良雄君（敏江さん）
　　　　　　 田中　清一君（優子さん） 
　　　　　　 加藤　秀俊君（雅恵さん）
　　　　　　中山　昌樹君（祐子さん）
　　　　　　 愛甲　宏明君（みどりさん）

《在 籍 賞 表 彰》
　○　1 月入会の皆様おめでとうございます。
　　仁科　恵敏 44 年、土屋　磯司 40 年
　　岩井　　敏 29 年、山田　康裕 21 年
　　田中　清一 20 年、中山　晴男 20 年
　　永井　真介 18 年、塚田　哲郎 16 年

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　　　前回議事録を承認いたしました。また、長

野東ロータリークラブ創立 50 周年記念事業 
特別会計 決算報告（案）について後程のクラ
ブ総会にてご審議をお願いいたします。

　　　佐藤理事よりインタ - アクト地区大会の会場
が「しなのき」に決定したとの報告がございま
した。

　○　下半期の会費請求のお願いを近々ご郵送さ
せていただきますので、よろしくお願い申し上
げます。

　○　地区事務所より、恒例の世界寺子屋運動キャ
ンペーン「書き損じハガキ回収運動」ご協力
のお願いが届いております。お手元に書き損じ
はがきがございましたら、例会の際お持ち下さ
い。2 月末まで受付けますのでよろしくお願い
いたします。

　○　例会変更のお知らせ
　　長野西 RC 2 月9日（金）北信第 1 グループ
  I.M. 会員セミナーに振替の為、
  日時と場所の変更をいたします。
  ＊定刻受付をいたします。

  3 月16日（金）定款に基づき休会。
  ＊定刻受付はいたしません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 55名 24名 31名 43.6%
前々回　12月13日 訂正出席率　100％

《ニコニコボックス》
　誕生日祝い：宮澤　与一君
　夫人誕生祝い：愛甲　宏明君、田中　清一君
　　　　　　　中山　昌樹君、岡宮　照行君
　在　籍　賞：田中　清一君
　○　あけましておめでとうございます。「元気で

楽しいクラブ創り」に向けて本年もご協力よろ
しくお願いします。 田中会長、関口幹事

　○　あけましておめでとうございます。本年もよ
ろしくお願いいたします。 原　徹爾君

　○　喪中につき年賀欠礼いたしました。本年もど
うぞよろしくお願いいたします。 横田　一尊君

　○　本年も相変わらずご指導の程よろしくお願
いいたします。 佐藤　忠幸君

　○　明けましておめでとうございます。今年は必
要以上に皆様のお世話になると思います。どう
ぞよろしくお願い申し上げます。 千野　貴文君

《委 員 会 報 告》
　　　来週は新年会です。「ます栄」で行います。

6 時から例会、引き続き懇親会となります
のでよろしくお願いいたします。24 日は米
山記念奨学生の韓偉君から自己紹介を兼ね
た近況報告をして頂きます。31 日は会員卓
話で岡宮秀治君です。よろしくお願い申し
上げます。

《本日のプログラム》
　○　クラブ総会
　　議長　宮澤直前会長
　　進行　創立 50 周年記念事業実行委員会
　　　　　田中事務局長
　　第１号議案　
　　　長野東ロータリークラブ創立 50 周年記念

事業 特別会計 決算報告（案）
　　田中事務局長より報告
　　会計監査人より監査報告
　　　会計監査人の渡辺　敬六君欠席のため、田

中事務局長より代理報告
　　　「去る12月18日に監査をさせて頂きました。

それぞれ適正に処理されておりました。残高
等も確認いたしましたので、適正と認めます。

　　満場一致にて承認。
　○　クラブフォーラム



平成30年1月17日　新年会

《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　長野東ローターアクトクラブ 
　　会長　松浦　秀泰さん
　　幹事　大村　　剛さん

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんばんは。本日は「ます栄」にて、

移動例会の新年祝賀例会であります。会員サー
ビス委員会の皆さん、設営・運営ご苦労様です。

　　　新年になって 2 度目の例会でありますが、
本日が年明け初めての例会参加の方もいらっ
しゃるかと思います。改めまして、2017-18 年
度後半、残り半年も「元気で楽しいクラブ創り」
に向け、会員増強等、皆様のご協力の程、よ
ろしくお願い申し上げます。

　　　「平昌オリンピック」開幕まで、あと 3 週間
とせまってきましたが、今年前半の最大の注目
イベントかと思います。北朝鮮情勢次第では開
催も危ぶまれていましたが、急転、北朝鮮が
選手・応援団・楽団の参加を表明、さらに本日、
南北合同入場・合同チームの提案があったと
聞いております。このままでは平昌オリンピッ
クが北朝鮮のプロパガンダの舞台として利用さ
れるのではないかという新たな懸念が生じてい
ます。韓国側が北朝鮮の要求に対してどこま
で譲歩、答えていくのか、今後の南北会談に
注目したいと思います。

　　　長野市役所にも、長野市在住の選手を応援
しようと日本選手団主将でスピードスケート
500 と 1000 で金メダルが期待されている小平
選手はじめ、同じくスピードスケートの加藤、
山中、一戸の応援懸垂幕も掲げられています。

　　　注目の小平選手は素人目で見ると、ピーク
を早く作り過ぎたのではという心配をよそに、
ここ 2 シーズン国内外で 500 は 24 連勝、1000
も昨年 12 月に世界新記録を出し、異次元の絶
対的な強さ、好調を維持しております。ライバ
ルのイ・サンファ選手が地元韓国ということで、
色々と心配するわけですが、是非とも金メダル
を取って頂きたいと思います。

　　　ジャンプの沙羅ちゃんの不調、フィギュアス
ケート羽生の怪我の状態等も気にかかるとこ
でありますが、アメリカのスポーツデーター専
門会社「グレースノート」の最新「平昌オリン

ピック全種目のメダル予測」を見ると、日本の
メダル数は 15 個、これは長野オリンピックの
10 個を抜いて過去最高になります。その内金
メダルは 4 個との予想です。因みに長野オリ
ンピック時の金メダル獲得数は 5 個でした。

　　　主だった日本選手の予想を見ると、フィギュ
アスケートでは羽生と団体で金、女子の宮原
が銀、男子宇野は銅予想です。女子フィギュ
アで有力ロシア勢が個人参加した場合、宮原
はメダル圏外になると注釈付きです。スピード
スケートでは女子小平が 500 で金、1000 では
銀予想、女子団体追い抜き、( チーム・パシュー
ト ) は金、1500 で高木が銀、ジャンプ女子沙
羅ちゃんが銀、伊藤が銅予想、複合個人ラー
ジヒル渡部 ( 北野建設 ) は銀、といった予想で
ありました。日本選手には、良い意味で予想を
覆し、より多くの、そしてより輝きの良いメダ
ルを取って欲しいと思います。

　　　また、今年は長野オリンピック・パラリンピッ
ク開催から 20 周年を迎えます。2 月 4 日には
市民芸術館で、スピードスケート岡崎朋美元選
手、里谷多英モーグル金メダリスト等をゲスト
迎えて記念式典・コンサートが開催されるそう
ですし、白馬・志賀・軽井沢でも 20 周年記念
の冠を付けたスキー・スケートの大会が幾つか
開かれると聞いております。

　　　私事ですが、1988 年に、旭川・盛岡・山形
と争い、国内候補地決定を獲得した誘致運動
から青年会議所等で約 10 年間、誘致運動や
オリンピック期間中も IOC 委員アテンドの事
務局、猪谷千春ご夫妻のアテンドと、運営等
にも色々と携わらせて頂きました。1991 年イ
ギリスのバーミンガムで開かれた IOC 総会で
当時のサマランチ IOC 会長の「シティー・オブ・
ナガノ」と長野市の開催都市決定の宣言した
瞬間も現地の総会会場で聞かせて頂き、青年
会議所仲間と歓喜を上げて抱き合い、喜びあっ
た事を昨日のことのように鮮明に覚えていま
す。仕事との両立で大変忙しい日々でしたが、
今、改めて思い返すと、とても貴重な体験をさ
せて頂いて、光栄に思うと同時に、私にとって
誇りに思う思い出の日々であります。

　　　JOC と札幌市が 2026 年に 2 度目の冬季オ
リンピック・パラリンピック招致を表明してい
ます。経済的負担などいくつかの課題がありま
すが、いつか長野市も再びオリンピックを招致
し、20 年前、長野中央通りが週末の原宿の竹



下通りのように人で埋め尽くされた光景を再び
見たいものだと思う次第であります。

　　　また、オリンピック・パラリンピック・知的
発達障がい者のスペシャルオリンピックス世界
大会・ユースオリンピック、とオリンピックの
称号がついた大会は 4 つあって、長野市は既
に 3 つの大会を開催しています。あとユースオ
リンピックを開催すると全てのオリンピック称
号の大会を制覇することになります。

　　　ユースオリンピック冬季大会は 2020 年スイ
スのローザンヌ大会までは決まっているようで
あります。数年前から長野市でもユースオリン
ピックの開催招致に向けた活動が始まったかと
思いますが、その後どの様な展開をしているの
でしょうか ?

　　　長野がアジアのウインタースポーツのメッカ
として更に注目される、その名に相応しいブラ
ンド力となろうかと思います。長野の国際都市
としての発展のためにも、こちらも是非実現し
て欲しいものであります。

　　　以上、今日は「平晶オリンピック」「長野オ
リンピック 20 週年」に当たって思うところを
お話しさせて頂きました。ありがとうございま
す。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 55名 33名 22名 60.0%
前々回　12月20日 訂正出席率　78％

《ニコニコボックス》
　誕生日祝い：加藤　秀俊君、加藤　良雄君
　夫人誕生祝い：加藤　秀俊君、加藤　良雄君
　在　籍　賞：岩井　　敏君
　ノーバッジ：加藤　秀俊君
　○　仁科さんはじめ、八絃の会の皆さん、お忙

しい中、演奏ありがとうございます。皆さんの
演奏を聞いてようやく東クラブも新春を迎え、
後半戦にのぞめます。 田中会長

　○　今年もよろしくお願いします。 篠田　諭君
　○　今年もよろしくお願いします。 堤　満弘君

《1月24日のプログラム》
　○　米山記念奨学生卓話　韓　偉さん

《1月24日のメニュー》
　○　洋食
　　・黒ブリのカルパッチョ　ゆずの香り
　　・信州ハーブ鶏のキエフ風
　　・イチゴのシャーベット
　　・パン
　　・コーヒー

＝次回例会予告＝

《1月31日のプログラム》
　○　会員卓話　岡宮　秀治君

《1月31日のメニュー》
　○　和食
　　・煮物、赤魚酒蒸し、えのき、シメジ、サヤ
　　　薬味、ポン酢
　　・いくらと信州サーモン昆布〆　小丼
　　　のり、万能ネギ、大葉、山葵、柚子皮
　　　粕汁（鮭、大根、人参、ごぼう、黒蒟蒻、
　　　しいたけ）葱
　　・果物（キウイ、苺）



新 年 会

司　　会：堀江　等君
演　　奏：八絃の会の皆様
　　　　　仁科盛維山様、小林鈴宇雪様
　　　　　小宮山雅子様、原　雅明喜様
　　　　　深澤　雅由様、小林　春翔様
　　　　　さくらさくら・雲井獅子・夕月・万歳
開会挨拶：田中会長
ご 挨 拶：長野東ローターアクトクラブ
　　　　　松浦会長
乾　　杯：原　　徹爾君
中 締 め：仁科　恵敏君

場 所：「ます栄」


